

Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Bioetica y Normatividad

Trabajo:

A favor del aborto

Docente:

Dr. Gutierrez Gomez Dario Crustiaderit

Alumna:

Espinosa Alfonso Margarita Del Carmen

Semestre y grupo:

3° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 27 de Noviembre del 2020

Espinosa Alfonso Margarita del Carmen

A favor del aborto ya que se puede hacer una interrupción del embarazo y dejar de ser una tortura y discriminación.

La ley ya está en México, la cual tiene descrito que antes de los 12 semanas es legal para el procedimiento.

Espinosa Alfonso Margarita del Carmen

A favor del aborto ya que ante la sociedad con la penalización al aborto nos exponen a ser víctimas de una tortura, violencia, discriminación. El derecho de poder decidir como mujer de nuestro cuerpo más sí es de una violación.

Esposa Alfonso Margarita del Carmen

A favor del aborto cuando es por una violación en la cual la mujer se toma a la fuerza y pues tanto el momento y más adelante tengan problema psicológicos, lo cual un médico puede realizar el procedimiento siempre y cuando este la ley autorizada en el estado que se realice.